

UDC Delémont

Séance du Conseil de Ville du 30.09.2024

QUESTION ECRITE

Le régime autoritaire du Nicaragua, hostile à la liberté religieuse, politique et de la liberté de penser a ordonné récemment l'imposition des Eglises et fermé 151 nouvelles ONG (des chambres de commerce internationales et sectorielles). Le régime veut ainsi renforcer son contrôle sur les organisations non gouvernementales. Il s'agit clairement de mesures répressives qui sont dénoncées aussi par l'ONU.

Le centime de l'eau pour le Nicaragua de la Commune, intouchable et inamovible sera-t-il ponctionné par ce gouvernement aux pratiques dictatoriales ? Qu'en pense le Conseil Communal ?

Pour l'UDC Delémont Dominique Baettig